

Randonnée / Saint-Point (71), le jeudi 4 avril 2024

Nous sommes 16 présents au parking de covoiturage du Logis-Neuf ce jeudi 04 avril.

Le départ s'effectue au lac de Saint-Point sous un beau soleil matinal.



Très vite, nous nous retrouvons sur des sentiers boueux en raison des fortes pluies des jours précédents. Des minis ruisseaux se sont créés où nous pratiquons de la randonnée aquatique sans se mouiller les pieds.

Arrivés sur le GR76, direction croix Berthier, nous nous retrouvons sur une ligne de crêtes avec un point de vue sur la vallée de la Grosne qui nous offre un panorama sur plusieurs châteaux en bordure de la RCEA (route centre Europe Atlantique qui traverse la France d'est en ouest de Mulhouse à Bordeaux).



La Grosne est une rivière qui prend sa source dans le nord du Beaujolais d'une longueur de 97 kilomètres et qui draine le bassin Clunyois. Elle se jette dans la Saône à la hauteur de Châlon.

Nous contournons le village de Bourgvilain où un joli muret en pierres nous attend pour la pause déjeuner au hameau de l'Essardis. Le soleil se cache mais pas de pluie.



Nous reprenons notre randonnée où des ponts nous permettent d'atteindre Montangerand tout en gardant les pieds au sec malgré l'abondance d'eau !!

Retour à Saint-Point par le beau château Lamartine. Son propriétaire le plus illustre fût le poète Alphonse de Lamartine. Il est aujourd'hui propriété de l'ancien maire de Saint-Point qui en assure l'entretien et les visites. Petit passage par l'église de ce village.



Belle surprise à notre arrivée, notre doyenne toujours en tête de marche, avec son sourire et sa bonne humeur fête son anniversaire. Bon moment de convivialité autour d'un verre et de bons gâteaux maison.



« Gardes cette énergie et cette vitalité le plus longtemps possible pour marcher en ta compagnie ». Merci Monique Randonnée agréable de 19 kilomètres et 540 mètres de dénivelé